

Apartamento de 3 dormitorios en San Pedro del Pinatar

Ref: M-9370037

289.000 €



Tipo vivienda : Apartamento

Vivienda : 80 m²

Localidad : San Pedro del Pinatar

Parcela : 120 m²

Dormitorios : 3

Baños : 2

Electrodomésticos

Aire acondicionado

¡Nuevo bungalow de 3 dormitorios en planta baja, listo para entrar a vivir, del año 2022! Situado a poca distancia del centro de San Pedro del Pinatar. A 50 metros del supermercado y restaurantes. Nos complace presentarles este maravilloso apartamento en planta baja TODO INCLUIDO y LLAVE EN MANO en San Pedro Del Pinatar, Murcia. Ubicado en el encantador pueblo costero de San Pedro del Pinatar, este nuevo bungalow en planta baja representa un estilo de vida de comodidad y lujo. A pocos pasos de servicios esenciales como Consum, el vibrante mercado semanal y el animado centro de la ciudad, esta propiedad goza de una ubicación privilegiada que garantiza que todas sus necesidades diarias estén a un paso. Lo que distingue a este apartamento es su extraordinaria atención al detalle y su extensa lista de comodidades. Desde el momento en que entre, quedará cautivado por los muebles de alta gama y la elegante decoración que adorna cada habitación. Todo lo que vea será suyo, creando una experiencia de mudanza sin complicaciones, algo que rara vez se encuentra en el mercado inmobiliario. El apartamento cuenta con tres amplios dormitorios y dos baños completos, lo que garantiza un amplio espacio para su familia e invitados. Su diseño abierto y espacioso integra a la perfección la sala de estar y el comedor, creando un ambiente ideal para relajarse y entretenerte. Los amplios ventanales inundan el espacio de luz natural, creando un ambiente cálido y acogedor. Las instalaciones comunes son igualmente impresionantes. La piscina climatizada ofrece diversión durante todo el año, mientras que el jacuzzi y el chorro de agua adyacentes son la manera perfecta de relajarse después de un día de exploración. Como ventaja ecológica, la propiedad está equipada con paneles solares que reducen significativamente los gastos mensuales de la comunidad a tan solo 39 €. Este bungalow en planta baja en San Pedro del Pinatar es más que una residencia; es una muestra de estilo de vida refinado. Con su inmejorable ubicación, su completa lista de servicios y sus comodidades comunes que promueven la relajación y la eficiencia energética, representa la máxima expresión de la comodidad y el confort modernos en la hermosa costa española. No pierda la oportunidad de convertirlo en su nuevo hogar y disfrutar de lo mejor que San Pedro del Pinatar tiene para ofrecer. INCREÍBLES extras que hacen de esta propiedad su mejor opción: Tiene solo 3 años y parece nuevo -> Disfrute de los beneficios de una nueva construcción con un impuesto gubernamental del 8% en lugar del 10% ;Se entrega tal como lo ves! Opciones completas + Con muebles + con decoración -> Todo se queda como nuevo (excepto efectos personales). Aire acondicionado conducido Lavadora Cocina exterior Persianas y cortinas Mucho espacio de almacenamiento gracias a los numerosos armarios empotrados de arriba a abajo. Calefacción por suelo radiante en los baños. Piscina climatizada, jacuzzi y chorro de agua ;Costes de comunidad super bajos! Acabados de lujo con un estilo moderno contemporáneo. Y mucho más que podrás descubrir a simple vista. ¡Listo para mudarse inmediatamente! Si busca una propiedad vacacional lista para entrar a vivir o una excelente inversión para alquilar, no busque más y reserve su cita ahora.

